
Der Religiöse - Antichrist ist weiblich und verführt zu bösen Taten 

 

Meine Seiten dienen nicht zur Hetze und der gleichen, sondern zur Aufklärung; damit man darüber 
nachdenken kann. 

 

Hinweis: 

Es geht niemals darum; jemanden zu Beleidigen oder Hass zu schüren (!) oder etwas anzustiften, 
sondern nur darum SACHLICH um Aufzudecken, Aufzuklären und auf Missstände aufmerksam zu 
machen, damit man positive Änderungen herbeiführen kann; im Dienste des HERRN Jesus 
Christus… worüber man nachdenken sollte wollen… auch wäre es schön, wenn es endlich ein Nach- 
und Umdenken geben würde, das der Menschheit hilft und nicht schadet. Dies sollte allen dienen, 
denn es geht darum, dass wir doch das rechte tun sollten wollen.  Es sollte allen klar sein, dass wir 
auf den rechten Weg wollen wo den Weltfrieden wie wahre und echte Nächstenliebe über alle 
Landes – Grenzen hinaus einer der guten Ausgangspunkte werden soll und sollte, da Weltfrieden 
wie der Rechte Weg und das gute Tun die Bestimmung für die Menschheit von Gott immer 
gewesen ist. 

 

Ein komplexes Thema, daher muss man beachten, dass dies alles zusammengehört, denn man muss 
erkennen, böse Taten haben nichts im Glauben zu Jesus Christus zu suchen, auch da bis heute; dem 
16.12.2020 keiner von den betreffenden Gläubigen das rechte tun will, muss ich dies offenlegen. Jeder 
betreffende Gläubige sollte sich Gedanken darüber machen wollen und schlussendlich offen sein, 
damit man Jesus fragen kann, ob das wirklich so ist, denn Jesus ist ja da und er kennt alle Antworten. 
Dies war ein Kommentar der Zielgerichtet an eine Gläubige war, die nicht umkehren möchte und nicht 
bereinigt ua, doch heute erkannte ich, dass dies was ich schrieb, an alle betreffenden Gläubigen 
richten muss, da ein Umdenken stattfinden muss. Dies ist nun an alle betreffende Gläubige gerichtet, 
die entweder nicht bereinigen, obwohl sie müssen oder weil sie als Gläubige an eine 
Impfverschwörung glauben und verbreiten, obwohl sie Gläubig sind, denn sie müssen Prüfen und wer 
Gläubig ist und dies verbreitet, der hat nicht offen Jesus gefragt und dient so nicht Jesus. 

 

Man muss erst den Befehl von Jesu erfüllen, bevor man sonst was macht, das ist: Mit den Feinden zu 
bereinigen, solange man dies nicht tut, lebt man nur mal da in Sünde und zeigt ALLEN, dass Jesus 
diesen nichts bedeutet, wie auch Wahrheit egal ist. 

Matthäus 5 

21 »Wie ihr wisst, wurde unseren Vorfahren gesagt: ›Du sollst nicht töten! Wer aber einen Mord 
begeht, muss vor ein Gericht gestellt werden. 22 Doch ich sage euch (Ist an solche gerichtet, die 
sagen Jesus nachzufolgen, denn diese müssen sich zwingend daran halten! – Daher will er ja die 
Welt – bekannt als Ungläubige, erreichen, damit diese solches erfahren und Umdenken, keiner der 
sagt; Jesus nachzufolgen, darf solches tun, KEINER.. nochmals: Ist an solche gerichtet die sagen Jesus 



nachzufolgen; die im Namen Jesus kommen): Schon wer auf seinen Mitmenschen zornig ist, gehört 
vor Gericht. Wer zu ihm sagt: ›Du Schwachkopf!, der gehört vor den Hohen Rat, und wer ihn 
verflucht der verdient es, ins Feuer der Hölle geworfen zu werden (das ist ja nach dem Ableben, der 
Lohn, damit dies hier steht, daher muss man im Leben umdenken und schleunigst so leben wie Jesus 
es sehen möchte). 

23 Wenn du also deine Opfergabe zum Altar bringst und dir fällt dort ein, dass jemand dir etwas 
vorzuwerfen (!) hat, 24 dann lass dein Opfer am Altar zurück, geh (!) zu deinem (!) Mitmenschen 
(!) und versöhne (!) dich (!) mit ihm (!). Erst danach (!) bring Gott dein Opfer dar. 25 Wenn du 
jemandem etwas schuldig (!) bist (!), dann setz alles (!!) daran (!!), dich noch auf dem Weg zum 
Gericht mit deinem (!!) Gegner (!!) zu einigen (!). Sonst wird er dich dem Richter übergeben, und 
dieser wird dich verurteilen und vom Gerichtsdiener ins Gefängnis stecken lassen. 

Denn wenn es wahr wäre, dass du; den es betrifft Gott liebst, dann würdest du diesen Befehl 
erfüllen, doch tust du nicht, da Jesus nur herhalten muss für all dein Übel. Jesus brachte SEINE 
LEHRE, was man auch seine Worte, oder Wort nennt, doch hält man sich nicht daran, daher gut 
lesen: 

Johannes 14: 23 Jesus antwortete und sprach zu ihm: Wer mich liebt, der wird mein Wort (was er 
persönlich lehrte) halten; und mein Vater wird ihn lieben, und wir werden zu ihm kommen und 
Wohnung bei ihm nehmen. 24 Wer aber mich nicht liebt, der hält meine Worte (Lehre, was er 
lehrte mit seinem Munde) nicht. Und das Wort, das ihr hört!!!!, ist nicht mein Wort, sondern das des 
Vaters (Gott Vater), der mich gesandt hat (Diese Lehre muss man leben, Jesus brachte uns den 
Ausweg, wer an ihm glaubt, muss sich an das halten was Jesus uns Menschen auf Erden lehrte!). 
25 Das habe ich zu euch geredet, solange ich bei euch gewesen bin. 26 Aber der Tröster, der Heilige 
Geist, den mein Vater senden wird in meinem Namen, der wird euch alles lehren und euch an alles 
erinnern, was ich euch gesagt habe. 

Diese besagte Christin brachte diese kommende Bibelstelle wegen der Impfung, da Gott dies nicht 
zulassen würde, dass er diese Gläubige vor der Impfung retten würde und vorher die Entrückung 
wäre: 

 
„27 Meine Schafe hören meine Stimme, und ich kenne sie und sie folgen mir; 28 und ich gebe ihnen 
das ewige Leben, und sie werden nimmermehr umkommen, und niemand wird sie aus meiner Hand 
reißen. 29 Was mir mein Vater gegeben hat, ist größer als alles, und niemand kann es aus des Vaters 
Hand reißen. 30 Ich und der Vater sind eins.“ 

Doch warum hat Jesus auch dieses gesagt oder gebetet zu Vater Gott? 

Johannes 17: 

15 Ich bitte nicht, dass du sie aus der Welt nimmst, sondern dass du sie bewahrst vor dem Bösen. 

– 
Schafe hütet er, man muss auf ihn hören, damit man kein Frass von solchen Gläubigen wird, die 
böses im Schilde führen. 



Nochmals.. da diese christlichen Gläubige, die es betrifft, sich nicht mal an die Bereinigung halten 
oder es gar im rechten leben und sie nicht mal sucht, mit den erwählten Feinden, lebt so schon 
alleine; in Sünde. 

Kampfgebete, was diese und deren Nachfolger segnen soll und die Feinde wie sonstige Menschen 
verflucht, das ist SÜNDE, da Jesus uns die Feindesliebe lehrte und sagte, wir sollen Feinde segnen und 
für sie bitten; er sagte nicht, dass man sie verfluchen oder gar bewusst in Bedrängnis und Not 
bringen darf, nur da man sie hasst, das hat er uns entzogen. Dies ist an Gläubige gerichtet, man darf 
nicht vergessen, die Welt kennt Jesus nicht, sie wissen nicht was sie tun, daher muss man ja im 
rechten Aufklären, darauf hinweisen, damit diese darüber nachdenken können und ihr Handeln und 
reden überdenken können. Kein Gläubiger der im Namen Jesus kommt hat eine Berechtigung, 
andere Geistig zu drangsalieren durch Kampfgebete, was Flüche sind, was sie auch gerne noch 
abstreiten, es wird immer gesagt, wir kämpfen nicht gegen Fleisch und Blut, doch waschen sie sich so 
raus, sie bekämpfen zum grossen Teil bewusst Menschen (Nicht jeder Kampfbeter ist böse, auch da 
gibt es welche, die nicht wissen was sie tun, denn es wird gesagt, wenn wer nicht Kampfgebete tätigt 
wäre kein Kinder Gottes ist so, bei diesen besagte gilt einfach Busse und Umkehr, ab vom Irrweg und 
vor Kampfgebete warnen). Aber auch Rufmord, auf Menschen rumhacken und alles in diese 
Richtung, das ist Jesus Nachfolgern entzogen, Jesus brachte SEINE Richtung, SEINE Gebote und an die 
muss man sich halten, wenn man sich zu Jesus bekehrt, ansonsten macht man sich vor Gott strafbar, 
denn er gab uns ja die Weisungen: 

44 Ich (!) aber(!) sage euch(!): 
Liebt eure Feinde(!), und betet für die, die euch verfolgen, 

43 Ihr habt gehört, dass gesagt ist (Alte Lehre, die so ein Gläubiger nun nicht mehr leben darf, wenn 
er in Gottes Willen sein möchte, sondern so ausleben muss wie Jesus es uns auftrug! – Also er hat das 
alte NICHT bestätigt, sondern dies seinen Nachfolgern entzogen – Er hat es auch nicht aufgehoben, 
denn diese die im alten noch leben und Jesus nicht kennen, müssen darüber auch nachdenken, denn 
WER Jesus nachfolgt, darf solches nicht mehr ausleben.. daher SEINE Weisung): Du sollst deinen 
Nächsten lieben und deinen Feind hassen. 44 Ich (Jesus!) aber sage euch: Liebt eure Feinde, segnet, 
die euch fluchen, tut wohl denen, die euch hassen, und bittet für die, welche euch beleidigen und 
verfolgen, 45 damit ihr Kinder eures Vaters im Himmel seid. Denn er lässt seine Sonne aufgehen 
über Böse und Gute und lässt es regnen über Gerechte und Ungerechte. 46 Denn wenn ihr liebt, die 
euch lieben, welchen Lohn habt ihr? Tun nicht auch die Zöllner dasselbe? 

Solche Gläubige, die sich bewusst nicht an die Regeln Jesus halten, sind nun mal ausgeladen, da man 
zwar in Jesus Namen kommt, aber nicht das lebt, was Jesus lehrte. 

Keine Bereinigung, nichts, diese sollen sich schämen, das hat nichts mit Anstand zu tun. Narzissten 
wie diese kommen nun mal nicht in den Himmel, daher sind Gäste wie diese Ausgeladen, da diese 
sich nicht an dem halten was Jesus lehrte, denn ein Jesus Nachfolger MUSS sich an dem halten, was 
Jesus lehrte, denn sonst dient man ihm nicht und hat nichts mit ihm zu tun und dieser soll sich auch 
nicht zu den geladenen Gästen zählen, .. Jeder der so lebt, muss nicht glauben zu den geladenen 
Gästen zu gehören. Gott ist Wahrheit, Gott ist Gerechtigkeit und man muss BEREINIGEN und in der 
Wahrheit leben. Hart? Nein, man muss nur sehen wie sie mit ihren Opfern verfahren, so dienen Sie 
Satan aber nicht Gott. 



Nochmals: Bereinigen und Bereinigung suchen, sie dürfen nichts anderes mehr tun (Da sie so in 
Sünde leben und Gott sich nicht mehr nahen dürfen, ist oben ja zu finden, da er will, dass man erst 
bereinigt) , die Wege gerade machen und sehen, dass alle Opfer endlich im Licht der Wahrheit 
wieder stehen. Jesus sagte, wer nicht bereinigt, soll dem Richter übergeben werden und darauf steht 
Gefängnis. Das Gericht müsste eingreifen, da Jesus dies so lehrte, da diese sich nicht an die Anstands 
– Regeln halten, wie soll die Welt nur Gottes Gerechtigkeit erkennen, wenn ihr lieber des Teufels 
Handlanger seid und Menschen vernichtend schlagen und nicht umkehren wollt von den bewussten 
bösen Taten. 

Welt (die man Ungläubig nennt)… du steht besser da vor Gott als du es ahnst… wendet euch meinem 
Jesus zu.. denn er will seine Gäste für das Himmelreich auf Erden endlich einladen und das sind dann 
seine Kinder, Anständige Menschen.. das sind dann keine Verbrecher und keine Menschen – wie 
Gesinnungsmörder. 

Wenn Gott Vater und Jesus Wohnung nehmen in dessen Herzen, ist dies der Heilige Geist.. der 
Heilige Geist ist KEINE Person, wie gerne gelehrt wird.. nein, er ist die Verbindung zu Gott. Man kann 
es mit einem „Telefon“ wenig vergleichen; aber nur so, dass man ihn im Herzen hören kann. Aber 
auch fühlen kann; vom Herzen her kann Jesus dann wirken.. der Heilige Geist führt diesen Menschen 
dann in die Wahrheit, der Heilige Geist ist auch die Quelle, wer im Wort lebt, was Jesus zu Erdenzeit 
lehrte und heute mit ihm geht, auf ihn hört und sich lehren lässt vom Himmel, wird mit der Zeit 
anfangen zu sprudeln, er läuft über von den Worten Jesu, die er gelehrt bekam.. (die Lehre kann man 
auch als Wasser des Lebens bezeichnen, da man ja seinem Wort treue erweist und von ihm sich 
lehren und „Füllen“ lässt) So ist es. 

Johannes 4: 

13 Jesus antwortete: »Wer dieses Wasser trinkt, wird wieder durstig. 

14 Wer aber von dem Wasser trinkt, das ich ihm geben werde, wird nie mehr Durst haben. Ich gebe 
ihm Wasser, das in ihm zu einer Quelle wird, die bis ins ewige Leben weitersprudelt. 

Jeder der nicht Bereinigt, der Bewusst andere schädigte, soll sich nicht zu den Gästen Jesu zählen 
wollen; auch diese Gläubige, die genau wissen, was solche besagten Gläubigen bewusst an bösen 
Werken; anderen antat und nichts unternehmen, obwohl sie könnten, obwohl sie wissen, dieser Tat 
böses; sie müssen sich auch nicht zu den geladenen Gästen zählen, denn Bereinigen ist ein MUSS und 
ein Befehl des HERRN. Wer nicht alle Hebel in Bewegung setzt, dass endlich Bereinigt ist und Klarheit 
wie Wahrheit herrscht, obwohl er könnte und auch die Macht hätte einzugreifen und es nicht tut.. 
der muss sich nicht zu den geladenen Gästen zählen. Denn Bereinigen, wer der Auslöser ist, muss 
man Kindern schon beibringen, wenn man die Kinder im bösen Tun schützt, und andere Kinder 
angeht als Erwachsene, nur um das Kind zu schützen, was böses tat, der legt sich mit dem Schöpfer 
an. Denn wenn wer mistbaute muss er bereinigen, egal wie alt man ist. Darin muss man aufwachsen 
und so gedeihen gesunde, gewissenhafte Kinder, an diesen der Herr sich sehr erfreuen wird. 

Das Malzeichen; die Urmutter allem bösen; die Lilith wie Isebell und das kleine Horn 

Auch möchte ich daran erinnern.. dass Jesaja von der Lilith spricht: 

Jesaja 34: 



14 Da werden Wüstentiere und wilde Hunde einander treffen, und ein Bocksgeist wird dem andern 
begegnen. Auch Lilit wird dort hausen und ihre Stätte finden. 15 Da wird auch die Natter nisten, ihre 
Eier legen und sie ausbrüten. Auch die Raubvögel werden dort zusammenkommen. Keines vermisst 
das andere. 

Lilith ist ein weiblicher Dämon, die Urmutter aller Menschen die das böse tun lieben.. die Mutter von 
allem bösen, die Urmutter aller Religionen.. darauf folgte die Isebell, Götzendiener waren ihre 
Diener.. vergessen? 

In der Offenbarung reitet eine Frau ein Tier.. die Brautgemeinde nennt sich weiblich.. das Tier ist ja 
Satan (gutartige Gläubige, es ist nicht böse gemeint, ich nenne es beim Namen, man muss es 
beachten, besonders wenn die meisten Kampfbeter sind und nichts kennen und das böse Tun gut 
nennen und das gute Tun böse, also Tatsachen Verdreher).. 

Und… alle erwarten einen männlichen Antichristen.. der kam direkt nach Jesus, dessen Lehre man 
annahm und so auch mixen durfte, nur so dürfe man nur gelehrt sein (später gab es ja noch eine 
Spaltung usw.). Das Malzeichen war da geistig.. Loch in Handgelenk oder Hände und die „Krönung, 
sprich der Dornenkranz .. darüber beten, ist nicht böse gemeint.. ich war auch schockiert.. die Lehre 
das den Tod verherrlicht.. usw.. daher gibt es so viele dämonische Zeichen und falsche Wunder auch 
mit Wundmalen und vieles mehr.. Wisst ihr, für mich selber war es auch schlimm, das so zu erkennen 
müssen, doch musste ich offen sein, da ich verstehen wollte, warum sogenannte Gläubige so lügen 
und so viel böses vollziehen können und nicht zur Wahrheit stehen.. 

Darum folgen auch immer wieder neue Antichristen bei Gläubigen und Ungläubigen.. 

Nochmals.. warum erwartet man einen Mann? Sicher es stehen männliche und weibliche 
Antichristen auf.. doch Isebell kehrt zurück, also die Lilith, weiss man doch? Sie konnte sich ja 
einnisten. 

Das Malzeichen hat sich schon längst eingenistet, doch kann immer wieder ein neueres und 
schlimmeres auftreten! Sichtbar aber auch geistig. Wir leben längst darin und wuchsen darin auch 
auf. 

Danke fürs darüber beten.. denn das muss bedacht sein.. darum sieht man gerne einen männlichen 
Antichristen wo Jesus auch erwähnt hatte.. sicher, er kam, doch in der heutigen Zeit ist es die Lilith, 
da sie mit der Offenbarung zu tun hat, also die Isebell, die den Abfall mit lehrt und gegen alles Gute 
Kämpft und das böse Tun bewusst liebt und vollzieht und andere es vollziehen lässt, da sie um alles in 
der Welt will, dass man ihr Gehörig wird, sie ist Meisterin der Täuschung, sie hatte genug Zeit um sich 
der Zeit anzupassen und den rechten Platz einzunehmen. Die Zeit war reif, da wir schon längst in der 
Dunkelheit lebten, das zog auch die Lilith an, die Nachtdämonin, doch brauchte sie noch den 
perfekten, weiblichen Körper dazu, doch diese ist dann auch Narzisstisch, sonst kann Lilith, die man 
als Isebell kennt nicht frei wirken, da der Charakter dazu gegeben sein muss, das heisst, diese Person 
muss das böse Tun vollziehen lieben und es lieben wenn andere Leiden, auch ist sie die Verdreherin, 
die geschickt, die Wahrheit zur Lüge kehrt und Lüge zur Wahrheit, sie kennt nichts, egal was die 
Zunge sagt, ihre Taten zeigen es, auch diese würde niemals bereinigen mit ihren Opfern, da die 
Opferung zu deren Charakter gehört … 

Lilith – Isebell, hasst die Kinder Adam und Evas, die Gerechten nach Abraham, die Kinder Jesus wie 
Kinder Gottes. Sie ist eine Kriegerin die Kampfgebete liebt, lebt und lehrt. Doch Kampfgebete sind 



Fallstricke, sprich Flüche, die über andere kommen und das ist die Lehre Bileams, vor der Jesus 
warnte und nicht will, dass dies gelebt wird: 

Offenbarung 2,14 : 

 
14 Und doch habe ich etwas an dir auszusetzen: Du duldest in eurer Mitte Leute, die an der Lehre 
von Bileam festhalten. Aber Bileam hatte Balak erklärt, wie er das Volk Israel ins Verderben stürzen 
konnte. 

Nochmals: Jeder der kann ist aufgerufen; Gläubige, christliche Täter die nicht bereinigen wollen; sie 
dazu zu bewegen, das sie bereinigen. Diese bewussten Täter behaupten ja gerne Gott/Jesus zu 
lieben, daher muss man sie auch dazu bewegen, sich an diese gegebenen Regeln zu halten, denn sie 
müssen, da sie im Namen Jesus leben: Aus Liebe zu Gott oder aus Gottesfurcht, man muss 
bereinigen. Wer das nicht tut (schaut, dass der Täter bereinigt) der die Möglichkeit besitzt und es 
nicht bis zur Vollendung vollzieht; dient nicht Jesus, nicht dem Recht, nicht der Wahrheit, nicht der 
Gerechtigkeit; noch dem Opfer. 

Es muss endlich in die Köpfe: Bewusste christlich Gläubige Nicht – Bereiniger müssten die Gerichte 
übernehmen.. denn diese müssen nach ihren bewussten bösen Werken gerichtet werden, da Jesus 
das geboten hat.. denn diese besagten Täter dürften nicht die Möglichkeit haben, weiter böses zu 
hegen und so auszuführen um weiteren Menschen bewusst zu schädigen. Tut das rechte.. und diese 
die zu schwach sind (nicht mutig, ist ja nicht schlimm, nicht alle sind stark und selbstbewusst); sagt es 
wem, der Charakterlich stärker ist, damit er dann vermittle und diese betreffende Person anspricht 
und diese zum Bereinigen bewegt, bis es vollzogen ist, die Bereinigung, denn es muss Frieden und 
Wahrheit wie Gerechtigkeit herrschen. Keine Unbescholtenen Bürger dürfen zerstört werden und in 
Rufmord leben, das ist Sünde. Es ist ein Muss. 

JEDER DER SAGT, ER LIEBE GOTT, MUSS BEREINIGEN, WER NICHT BEREINIGT, LIEBT NICHT GOTT UND 
SOLL NIE MEHR UNTER SEINEM NAMEN KOMMEN. 

Ich hatte im Jahre 2010 eine Vision aufgeschnappt. Dieser sah, dass Gläubige im Gefängnis waren 
„vor der Entrückung“; na, da wäre der Zusammenhang, da kann man dann hoffen, wenn man ehrlich 
bereinigt hat und die Wahrheit bekannte, zu seinem oder seinen Fehlern ehrlich stand und das 
rechte tat, dass Gott sich über einem erbarme.. vorher nicht! 

Wer wem das Leben nimmt, auch wenn er überlebt, mit bewussten bösen Taten, darauf steht 
lebenslänglich. 
– 
Weiter: Nebenbei: Lilith und Isebell sind dieselben Personen vom Charakter her, erst war ja Lilith, 
später folgte die Isebell, doch die Isebell hatte die Lilith als Führergeist, denn der Charakter stimmte 
eins A: 

Isebell ist in der Offenbarung zu finden.. usw. 

Offenbarung 2: 

20 Aber ich habe ein weniges gegen dich, dass du es zulässt, dass die Frau Isebel, die sich eine 
Prophetin nennt, meine Knechte lehrt und verführt, 



Glaubt mir, solche bezeichnen sich nicht als Propheten, sondern anders. Doch wer im Namen Gottes 
kommt und nicht lehrt was Jesus uns zu Erdenzeit lehrte, der ist ein falscher Prophet, denn solche 
nennt man Propheten (Gottes Worte Verkünder), auch wenn sie Dinge von Jesus verkünden, was er 
nicht sagte oder gar lehrte. 

In der Daniel Offenbarung ist die Rede von einem Kleinem Horn, dass freche Reden schwingt und 
Zeiten ändern möchte.. auch bringt das Horn Opfer dar, die ein Greuel für Gott ist.. auch kämpft das 
kleine Horn gegen die wahren Gläubigen und gegen die, die in Gottes Willen zwar sind, Ungläubig 
oder Andersgläubig; nicht perfekt sind aber ein Gewissen haben, auch da usw.. Im Übrigen, das Horn 
ist in Europa, das heisst, es kommt über uns Menschen, ist auch wichtig darüber zu beten. Daniel 
Offenbarung ist eine Offenbarung, wie die Johannes Offenbarung, das heisst nicht, dass es in Israel 
ist, wie viele glaubten, nein, es ist hier in Europa… 

Daniel 7: 

12 Und das Heer wurde dahingegeben samt dem beständigen [Opfer] wegen des Frevels, und [das 
Horn] warf die Wahrheit zu Boden, und sein Unternehmen gelang ihm. 

…Als ich aber auf die Hörner achtgab, siehe, da brach ein anderes kleines Horn zwischen ihnen 
hervor, vor dem drei der vorigen Hörner ausgerissen wurden. Und siehe, das Horn hatte Augen wie 
Menschenaugen und ein Maul, das redete grosse Dinge.  

21 Und ich sah das Horn kämpfen gegen die „Heiligen“, und es behielt den Sieg über sie, 

22 bis der kam, der „uralt“ war, und Recht schuf den „Heiligen“ des Höchsten und bis die Zeit kam, 
dass die Heiligen das Reich empfingen. 

24 Und seine Macht wird stark sein, jedoch nicht durch seine eigene Macht; und er wird entsetzliches 
Verderben anrichten und wird erfolgreich sein und handeln. Und er wird die Starken und das Volk 
der „Heiligen“ vernichten. 

Das alles hat einen Zusammenhang.. es wird eigentlich schon ein weiblicher Antichrist erwartet, was 
auch einen weiblichen Körper braucht.. auch ist diese Person religiös und gefährlich. 

Das kleine Horn ist auch weiblich und es ist Lilith, auch Isebell genannt, dass sich am christlichen Leib, 
dass sich die Braut nennt festigt (die Brautgemeinde vereinigt sich ja, und wird eins.. daher ist dies 
ein Kinderspiel sich darauf zu setzen und es anführen zu wollen). Es will als Mutter erkannt werden.. 
es will Leiten und führen und böses Vollbringen und führt ins Verderben.. Sie ist gefährlich. 

Das Malzeichen ist längst; in der Endzeit ist Isebell (Lilith) wieder auferstanden, die 
Prophetenmörderin. 

Alle sehen auf die Katholische Kirche, doch wer sieht auf Paulus? 

Man ist der Welt gekreuzigt und die Welt ist einem gekreuzigt. 

Galater 6:14 

 …durch den mir die Welt gekreuzigt ist und ich der Welt 

Man wurde so Jesus nicht nur gleich, sondern so hat man das Malzeichen angenommen. 



Galater 6:17 

17 Hinfort mache mir niemand weiter Mühe; denn ich trage die Malzeichen Jesu an meinem Leibe 
(sagte Paulus). 

Jesus kann einem daraus holen, was er auch will, man muss aber das Malzeichen abgeben wollen. 
Man nennt diese dann Überwinder, denn durch Jesus kann man das Malzeichen überwinden, denn 
das Malzeichen ist Knechtschaft und Jesus ist einer, der die Gefangenen befreit.. 

Mir ist bewusst was Paulus alles lehrte.. doch wenn wir das „Malzeichen von Jesu“ haben, durch die 
Annahme dieser Lehre, dann nimmt man das Malzeichen schon an, „an der Hand und Stirn“ 

Dornenkrone nicht vergessen und die Wundmale.. so sind wir Jesus gleich. 

Doch wären wir nur Nachfolger und Diener von Jesus.. 

Das Malzeichen ist geistig. Wir leben schon lange darin. Das Malzeichen ist so im Sieg, dass immer 
wieder neuere Malzeichen ob Sichtbar oder geistig zum Vorschein kommen und es ist Logisch, dass 
immer wieder Antichristen aufstehen können, da wir ja bereits darin leben und es kommt was 
kommt… 

Jesus liebt Menschen die die Wahrheit wissen wollen und geduldig auf Antwort warten, es wäre Zeit 
hier Jesus offen zu fragen.. 

Denn will man nicht den rechten Weg gehen? Wenn ja, muss man auch solche Fragen stellen können. 

Denn durch das wir drunter kamen von Kampfchristen usw. war es logisch, dass wir offen sein 
mussten, darum kam da alles so raus. 

Jesus lehrte auch nicht dass man Kämpfen soll.. man soll bedenken, dass da etwas nicht stimmt.. 

16.12.2020; Die Seitenbetreiberin von www.denkensweise.wordpress.com 

– 

Denn darin leben wir und Gott sieht das und lässt es durch seinen Propheten unverblümt verkünden, 
denn Gott spricht die wahre Realität an und deckt sie auf: 

Jesaja 28 15 Ihr sprecht: Wir haben mit dem Tod einen Bund geschlossen und mit dem Totenreich 
einen Vertrag gemacht. Wenn die brausende Flut kommt (Symbolisch! Brausende Flut ist die Flut von 
Wahrheit, Wahrheit wird gerne auch mit Wasser bezeichnet – sprich Wortschwemme), wird sie uns 
nicht treffen; denn wir haben Lüge zu unsrer Zuflucht und Trug zu unserm Schutz gemacht. 16 Darum 
spricht Gott der HERR: Siehe, ich lege in Zion (Zion ist das Christentum ua – wo man im Namen Jesus 
lebt) einen Grundstein (Jesus – seine wahre Lehre die man wieder finden muss), einen bewährten 
Stein (gebrochene Lehre von Jesus), einen kostbaren Eckstein, der fest gegründet ist. Wer glaubt, der 
flieht nicht. 17 Und ich will das Recht zur Richtschnur und die Gerechtigkeit zur Waage machen. So 
wird Hagel (Hagel, schwere Wahrheit, das zeigt, wie sehr man in der Lüge lebt – Geistig; symbolisch 
zu verstehen, sichtbar sieht man ja was anderes) die Zuflucht in der Lüge zerschlagen, und Wasser 
(aus der Quelle der Wahrheit, der Wahrheitsstrom, Ausspruch in der Wahrheit löst dies aus – kann 
nur durch Jesus antrieb geschehen) sollen den Schutz wegschwemmen, 18 dass hinfalle euer Bund 
mit dem Tode und euer Vertrag mit dem Totenreich nicht bestehen bleibe (Er will, dass wir den Bund 



mit dem Tod brechen, der obere Text, den ich verfasste zum Beispiel bringt es ja klar zum Ausdruck, 
es muss einem nur bewusst werden). Wenn die brausende Flut kommt (Wortschwemme, Wahrheit 
direkt vom HERRN), wird sie euch zermalmen; 19 sooft sie kommt, wird sie euch erfassen. Denn 
Morgen für Morgen wird sie kommen, des Tags und des Nachts (Wahrheitswortschwemme, direkt 
vom HERRN). Da wird man nur mit Entsetzen Offenbarung deuten. 20 Denn das Bett ist zu kurz, um 
sich auszustrecken, und die Decke zu schmal, um sich dreinzuschmiegen. 

Jesaja 58: 

7Heißt das nicht: Brich dem Hungrigen dein Brot, und die im Elend ohne Obdach sind, führe ins Haus! 
Wenn du einen nackt siehst, so kleide ihn, und entzieh dich nicht deinem Fleisch und Blut! 

 8 Dann wird dein Licht hervorbrechen wie die Morgenröte, und deine Heilung wird schnell 
voranschreiten, und deine Gerechtigkeit wird vor dir hergehen, und  die Herrlichkeit des HERRN wird 
deinen Zug beschließen. 9Dann wirst du rufen und der HERR wird dir antworten. Wenn du schreist, 
wird er sagen: Siehe, hier bin ich. 

Wenn du in deiner Mitte niemand unterjochst und nicht mit Fingern zeigst und nicht übel redest, 10 
sondern den Hungrigen dein Herz finden lässt und den Elenden sättigst, dann wird dein Licht in der 
Finsternis aufgehen, und dein Dunkel wird sein wie der Mittag. 11Und der HERR wird dich immerdar 
führen und dich sättigen in der Dürre und dein Gebein stärken. Und du wirst sein wie ein 
bewässerter Garten und wie eine Wasserquelle, der es nie an Wasser fehlt. 12Und es soll durch dich 
wieder aufgebaut werden, was lange wüst gelegen hat, und du wirst wieder aufrichten, was 
vorzeiten gegründet ward; und du sollst heißen: »Der die Lücken zumauert und die Wege ausbessert, 
dass man da wohnen könne«. 

„Da fragt man warum das Volk dann gerne unzufrieden ist, da wo ich anspreche, viele hört man nicht 
mehr rufen, da sie untergingen. Bedürftige, Kranke und Obdachlose haben ein schweres Los, die 
müssen mit allem rechnen, da diese gerne durch Gesetze usw. in Bedrängnis und Not kommen, 
obwohl eine WARNUNG in der Bibel steht: 

Jesaja 10 1 Wehe denen, die Ordnungen des Unheils anordnen, und den Schreibern, die Mühsal 
schreiben, 2 um die Geringen (arme und Obdachlose und andere) von ihrem Rechtsanspruch zu 
verdrängen und den Elenden meines Volkes ihr Recht zu rauben, damit die Witwen ihr Plündergut 
werden und sie die Waisen (Waisen steht für Menschen die alleine im Leben sind) plündern! 1 Der 
Herr sagt: »Wehe denen, die Gesetze verabschieden, um andere ins Unglück zu stürzen, und 
Verordnungen erlassen, um andere zu unterdrücken! 2 Sie betrügen die Armen und Schwachen 
meines Volkes um ihr Recht. Kaltblütig beuten sie Witwen und hilflose Waisen aus. 1 Wehe denen, 
die ungerechte Gesetze erlassen, und den Schreibern, die bedrückende Vorschriften schreiben, 2 
womit sie die Armen vom Rechtsweg verdrängen und den Unterdrückten meines Volkes ihr Recht 
rauben,“ 

Dies wird bis heute nicht gelebt noch gehalten von denen Gläubigen die dies tun müssten, diese, die 
bewusst böses taten.. die anderen halten sich ja daran: 

Matthäus 5 

23 Wenn du also deine Opfergabe zum Altar bringst und dir fällt dort ein, dass jemand dir etwas 
vorzuwerfen (!) hat, 24 dann lass dein Opfer am Altar zurück, geh (!) zu deinem (!) Mitmenschen 



(!) und versöhne (!) dich (!) mit ihm (!). Erst danach (!) bring Gott dein Opfer dar. 25 Wenn du 
jemandem etwas schuldig (!) bist (!), dann setz alles (!!) daran (!!), dich noch auf dem Weg zum 
Gericht mit deinem (!!) Gegner (!!) zu einigen (!). Sonst wird er dich dem Richter übergeben, und 
dieser wird dich verurteilen und vom Gerichtsdiener ins Gefängnis stecken lassen. 

Matthäus 12: Jesus sagte: 

30 Wer nicht mit mir ist, der ist gegen mich; und wer nicht mit mir sammelt, der zerstreut. 

Ausschnitt aus diesem Link von mir: 

https://denkensweise.wordpress.com/paulus-und-andere-die-bibel-eine-gekonnte-falle/ 

„Auch ist zu erwähnen, wer so richtet der hat nichts mit Jesus; sondern mit den Pharisäern zu tun: 
Johannes 8: 

Das Licht der Welt 

12 Da redete Jesus abermals zu ihnen und sprach: Ich bin das Licht der Welt. Wer mir nachfolgt, der 
wird nicht wandeln in der Finsternis, sondern wird das Licht des Lebens haben. 13 Da sprachen die 
Pharisäer zu ihm: Du gibst Zeugnis von dir selbst; dein Zeugnis ist nicht wahr. 14 Jesus antwortete 
und sprach zu ihnen: Auch wenn ich von mir selbst zeuge, ist mein Zeugnis wahr; denn ich weiß, 
woher ich gekommen bin und wohin ich gehe; ihr aber wisst nicht, woher ich komme oder wohin ich 
gehe. 

15 Ihr richtet nach (!) dem (!!)Fleisch (!!), 

ich richte niemand (Jesus richtet nicht nach dem Fleisch, da er das wahre Recht ist und so richtet 
wie es auch sein muss und nicht wie es vorgelebt wurde). 

16 Wenn ich aber richte, so ist mein Richten wahr, 

denn ich bin’s nicht allein, sondern ich und der Vater, der mich gesandt hat. 

17 Auch steht in eurem(!!) Gesetz geschrieben, dass zweier Menschen Zeugnis wahr sei. 18 Ich bin’s, 
der von sich selbst zeugt; und der Vater (Gott), der mich gesandt hat, zeugt auch von mir. 19 Da 
sprachen sie zu ihm: Wo ist dein Vater? Jesus antwortete: Ihr kennt weder mich noch (!) meinen (!!) 
Vater (!!); wenn ihr mich kenntet, so kenntet ihr auch meinen Vater. 20 Diese Worte redete Jesus an 
dem Gotteskasten, als er lehrte im Tempel; und niemand ergriff ihn, denn seine Stunde war noch 
nicht gekommen. 

Man weiss ja wie die Pharisäer usw. damals Menschen richteten usw.. Jesus brachte aber SEINE 
Lehre, daran muss man sich halten, Jesus kam ja für die Sünder*** und nicht für diese Ausschnitt 
vom Gleichnis vom Pharisäer und Zöllner: 9 Er (Jesus) sprach aber auch zu einigen, die auf sich selbst 
vertrauten, dass sie gerecht seien, und die Übrigen verachteten (!!!), dieses Gleichnis… ist hier unten 
im Text wo ich schon erwähnte auffindbar, und darauf gehe ich auch ein. 

*** Für die Sünder heisst einfach AUCH, und zwar zusätzlich: Die VON ANDEREN VERURTEILTEN, 
AUSGESCHLOSSENEN UND VERACHTETEN usw., DIE VON DER GESELLSCHAFT ALS UNREIN UND 
VIELES ANDERE EMPFUNDEN WURDEN UND ZWAR BIS HEUTE. Man weiss ja, nicht alle Menschen 



sind so, nicht jeder verurteilt diese Menschen. Jesus Gedanke sind ja nicht unsere Gedanken, seine 
Wege sind höher als die unsere.. das muss uns zum Umdenken bringen. 

Nochmals: Wer nach dem Fleisch richtet, wie zum Beispiel Homosexuelle; Geschiedene und andere, 
der richtet FLEISCHLICH! Jesus richtet nicht fleischlich, denn WENN er richtet, ist sein Gericht WAHR 
UND GERECHT! Denn Gott/Jesus sind das wahre Recht und Gerechtigkeit. Nochmals: Menschen 
achten auf solche Dinge, menschliches Denken und menschliche Verachten hat man zu einer Gottheit 
gemacht und das war absolut schlecht, denn Gott ist anders wie die Welt.. „sein Reich ist nicht von 
dieser Welt“, heisst nichts anderes, dass wir uns falsch entwickelt haben und im falschen leben, denn 
Jesus bringt ja das wahre Himmelreich AUF ERDEN, durch seine persönliche Herrschaft/wie Führung 
und da lebt man dann auch so wie es Jesus uns lehrte und so wie er es uns lehrte, müssen wir leben, 
sonst gefallen wir Jesus und Gott Vater nicht. Wenn wir im fleischlichen richten; so wie es Jesus uns 
ENTZOG, dann können wir niemals in Frieden, Akzeptanz wie Recht leben; noch kommen. Denn Jesus 
ist Frieden und bringt Frieden. Doch da er ein Gott des wahren Rechts ist, kann er auch zornig 
werden und dann muss die Menschheit zur Besinnung kommen, denn Recht hat nichts mit 
verurteilen zu tun, nur weil wer anders ist und alles in diese Richtung. 

Dies sollte man auch bedenken, wenn man nur schon die Kampfbeter usw. bedenkt, denn auch heute 
leben wir nicht im Himmelreich auf Erden was Jesus bringen wollte; und die Kampfbeter leben ja in 
ihren Gebeten alleine schon Gewalt gegen ihre erwählten Feinde aus, obwohl Jesus die Feindesliebe 
lehrte: 

Matthäus 11: 

Jesus sagte: 

12 Aber von den Tagen Johannes des Täufers bis hierher 

leidet das Himmelreich Gewalt, und die Gewalt tun, die (!!) reißen(!) es an sich (!!). 

Nochmals, Jesus ist der HERR des Friedens, er wollte ja das Himmelreich auf Erden bringen (SEINE 
Herrschaft), als er kam.. man sieht.. dies ist auch heute noch nicht eingetroffen, obwohl man ja im 
Christentum lebt, also im Namen Jesus. Wenn Jesus HERR heute schon wäre.. wären wir längst 
Richtung Weltfrieden, wir hätten längst auch in der Gesellschaft ein friedlicheres Leben, denn, nicht 
den Nächsten (dem einem nach seinem eigenem Mass nicht passt) verurteilen bringt alleine schon 
sehr viel Ruhe in die Menge, wie Gottesfurcht und sich an die Lehre Jesus zu halten. Danke fürs 
darüber Nachdenken, dazu ist auch einiges auf meinen Seiten aufzufinden. 

– 

Darum auch Belehrung, denn das muss einem wirklich bewusst werden, auf was der Herr achtet. 
Abwege sind nicht gewollt und besonders nicht bewusste böse Taten, wer versteht, der versteht. 
Jesus wurde gerne falsch gelehrt und vermittelt: 

Jeremia 5 

26 Denn in meinem Volk finden sich Frevler; 

wie der Vogelfänger lauert man im Versteck, 



Fallen stellen sie, fangen Menschen (Menschen im sichtbaren mit Lügen usw. füttern – Geistig mit 
Käfig ist die Seele angesprochen -Man fängt die Seele, die Seele wird auch gerne als Vogel 
bezeichnet, Prophetisch und Symbolische Sprache). 

27 Wie ein Käfig voller Vögel, so sind ihre Häuser voller Trug, darum sind sie gross geworden und 
reich (Der Vergleich: So wie sie Seelen sammeln und Einsperren – Geistig, so können sie sich auch 
Trug und Reichtum sammeln; Reichtum kann man verschiedenartig ansehen). 

28 … 

selbst das Mass des Bösen haben sie überschritten, das Recht haben sie nicht durchgesetzt, das 
Recht der Waise (Waise sind auch Menschen, die Aussenseiter sind, oder noch 
Verwandtschaft/Familie und anderes zwar hätten und doch total alleine sind aus verschiedenen 
Gründen. Sprich; Verstossene, denn für diese setzt sich der HERR auch ein, ABER natürlich für die 
rechten, das ist hier alles zu finden auf meinen Seiten), 

sie haben sie nicht zum Erfolg geführt, und den Rechtsanspruch der Armen haben sie nicht eingelöst. 

29 Sollte ich dies nicht ahnden, Spricht der Herr 

Jeremia 5 (andere Übersetzung): 21 Hört zu, ihr tolles Volk, das keinen Verstand hat, die da Augen 
haben und sehen nicht, Ohren haben und hören nicht! 22 Wollt ihr mich nicht fürchten, spricht der 
HERR, und vor mir nicht erschrecken, der ich dem Meere den Sand zur Grenze setze, darin es allezeit 
bleiben muss, darüber es nicht gehen darf? Und ob es auch aufwallt, so vermag es doch nichts; und 
ob seine Wellen auch toben, so dürfen sie doch nicht darübergehen. 23 Aber dies Volk hat ein 
abtrünniges, ungehorsames Herz. Sie bleiben abtrünnig und gehen ihrer Wege 24 und sprechen 
niemals in ihrem Herzen: »Lasst uns doch den HERRN, unsern Gott, fürchten, der uns Frühregen und 
Spätregen gibt zur rechten Zeit und uns die Ernte treulich und jährlich gewährt.« 25 Eure 
Verschuldungen verhindern das, und eure Sünden halten das Gute von euch fern. 26 Man findet 
unter meinem Volk Frevler, die den Leuten nachstellen und Fallen zurichten, um sie zu fangen, wie’s 
die Vogelfänger tun. 27 Ihre Häuser sind voller Tücke, wie ein Vogelbauer voller Lockvögel ist. Daher 
sind sie groß und reich geworden, 28 fett und feist. Sie gingen mit bösen Dingen um; 

sie hielten kein Recht, der Waisen Sache führten sie nicht zum Erfolg und halfen den Armen nicht 
zum Recht. 

Dieses Verkehren richten genau AUCH Kampfbeter an (oder bewusste Lügner, die wissen was sie tun 
und alles in diese Richtung), wenn sie ihre Lügen als Wahrheit durchgeschlagen haben möchte und 
dies betrifft sie auch usw. 

Jesaja 59: 

1 Siehe, die Hand des HERRN ist nicht zu kurz, um zu retten, und sein Ohr nicht zu schwer, um zu 
hören; 2 sondern eure Vergehen sind es, die eine Scheidung gemacht haben zwischen euch und 
eurem Gott, und eure Sünden haben sein Angesicht vor euch verhüllt, dass er nicht hört. 3 Denn eure 
Hände sind mit Blut befleckt und eure Finger mit Sündenschuld (Geistig, Symbolisch). Eure Lippen 
reden Lüge, eure Zunge murmelt Verkehrtheit. 4 Niemand lädt vor in Gerechtigkeit, und niemand 
tritt vor Gericht in Wahrhaftigkeit (Für die Rechten einstehen, für die, die wirklich im Recht sind und 
für diese worauf der HERR achtet, für Waise, Arme , Kranke, Witwen, ob männlich oder weiblich, 



Erwachsene aber auch für die Kinder, für Schwache die sich nicht wehren können, usw. – Denn 
wahre Täter müssen bestraft werden, nicht andere, sonst versündigt man sich an Gott – Das Gericht 
steht für Recht und Gerechtigkeit, wie Wahrheit und Wahrheitsfindung; von daher dürfte dies nicht 
mit Kosten verbunden sein, denn Recht ist und muss Selbstverständlich sein, dem wo es tatsächlich 
zusteht, sonst macht man aus dem Recht eine Hure, die Käuflich wird usw. da arbeitet man so sonst 
nur gegen den Willen des HERRN – Menschengrundrechte von Einzelnen, von Tieren und der Natur, 
sie stehen über alles und dann darüber kommt der Anstand und Respekt und vieles mehr, aber in 
diese Richtung – Firmen, Mächtige oder andere dürften keine Macht haben, denn die Menschen – 
alle müssen gleich behandelt werden, alle sind gleich vor Gott, Titel darf nicht retten, sondern nur 
der, der im Recht ist, dem steht das Recht zu; weiter: Tier und Natur sind das was erststellig so sein 
muss – in Richtung Erhalt und Recht). Sondern bei euch gilt dies: Auf Leeres vertrauen, Gehaltloses 
reden, mit Mühsal schwanger gehn, Unrecht zeugen! 5 (kommende Symbolisch, steht für böse Taten 
und Fallen stellen wie bewusste Lästerei und Lügen und alles in diese Richtung, aber auch für mit 
Lügen nähren, denn Menschen die sich mit Lügen nähren, verändern sich gerne ins Negative, sterben 
daher, sie sind nicht mehr die selben, sondern wie vergiftet und es können Taten so zum Vorschein 
kommen durch diese Impfung, sprich Lüge, wo böse Taten gebiert den verlästerten gegenüber – da 
gibt es gerne leider keine Grenzen mehr und das wird Gott eines Tages Anden, solche Taten hasst der 
HERR – Spinnennetz weben, sie basteln so lange an ihrem Lügenwerk, bis sie Menschen dazu 
verleiten können, wozu sie diese Einsetzen möchten, sie bleiben in den Lügen und der Falle förmlich 
kleben und werden so zu Werkzeuge, die es betrifft:) Viperneier brüten sie aus, und Gewebe von 
Spinnen weben sie! Wer von ihren Eiern isst, muss sterben (Geistige Nahrung, Lügen sind Eier, die 
Schlangen schlüpfen, wenn der Mensch bereit dazu ist, böses durch die Intrige zum Vorschein zu 
bringen zum Beispiel), und zerdrückt man eins, fährt eine Giftschlange heraus (Geistig). 6 Ihr Gewebe 
taugt nicht zur Bekleidung, und mit ihrem Gewirke kann man sich nicht bedecken. Ihre Werke sind 
Werke des Unrechts, und Gewalttat ist in ihren Händen. 7 Ihre Füße laufen zum Bösen und eilen, 
unschuldiges Blut zu vergießen (geistig gesehen, doch ihre Taten bringt Blutschuld an den Tag). Ihre 
Gedanken sind Gedanken des Unrechts, Verwüstung und Zerbruch ist auf ihren Straßen. 8 Den Weg 
des Friedens kennen sie nicht, und kein Recht ist in ihren Spuren. Ihre Pfade machen sie sich krumm; 
jeder, der sie betritt, kennt keinen Frieden. 9 Darum ist das Recht fern von uns, und Gerechtigkeit 
erreicht uns nicht. Wir hoffen auf Licht, und siehe, da ist Finsternis, auf Lichtglanz, aber in dichtem 
Dunkel gehen wir umher. 10 Wir tappen herum wie Blinde an der Wand und wie die, die keine Augen 
haben, tappen wir herum. Wir stürzen am Mittag wie in der Dämmerung (Wenn man Wahrheit zur 
Lüge macht , oder bewusst böses über jemand Unschuldiges bringt, verkehrt es alles natürliche, dies 
ist symbolisch zu verstehen, denn das Recht wurde so geschändet und das ist dann das Resultat 
wenn wer bewusst böses gebiert und andere blind zum Täter macht oder ähnliches – Fallabhängig 
usw.). Wir sind unter Gesunden den Toten gleich. 11 Wir brummen alle wie die Bären, und wie die 
Tauben gurren wir. Wir hoffen auf Recht, aber da ist keins, auf Rettung, doch sie ist fern von uns. 12 
Denn zahlreich sind unsere Vergehen vor dir, und unsere Sünden zeugen gegen uns. Denn unserer 
Vergehen sind wir uns bewusst, und unsere Sünden, die kennen wir (Wir kommen auf Abwege, wenn 
wir auf Täter hören und wenn wir Unrecht zum Recht machen und zulassen, dass bewusst/auch 
unbewusst böse Taten gelebt werden, so dass andere drunter kommen, die Unschuldig sind usw., 
denn durch solche Taten bricht man automatisch mit Gott und mit bösen Taten verleugnet man auch 
Gott, denn Gott ist das wahre Recht und steht für die rechten und die erwähnten ein): 13 brechen 
mit dem HERRN und ihn verleugnen und zurückweichen von unserem Gott, reden von 
Unterdrückung und Abfall (in seinem Namen falsche Lehren verbreiten, oder im Namen von 
Gesetzen, die für Recht und Ordnung stehen aber das nicht oder nicht immer beinhaltet, denn Recht 



muss bestehen bleiben und darf niemals gebrochen oder verbogen werden, denn so versündigt man 
sich an Gott und an den Nächsten, dem gegenüber, der im Recht wäre, darum muss man auch 
warnen und den Weg weisen, wie es der HERR gebietet, damit wir von den Abwegen weg kommen 
und den Weg endlich im rechten einschlagen), mit Lügenworten schwanger werden und sie aus dem 
Herzen sprechen. 

14 So ist das Recht zurückgedrängt, und die Gerechtigkeit steht ferne (Wenn man Wahrheit zur 
Lüge macht und böse Taten als gute Taten nur verstehen möchte, wenn man nicht bereinigt usw.). 
Denn die Wahrheit ist gestürzt auf dem Marktplatz, und die Geradheit findet keinen Eingang 
(Tatsachen ansprechen ist Pflicht. Darin wo wir Leben, zum Beispiel Christentum, wird auch als 
Marktplatz bezeichnet, wir leben ja im Kaufen und Verkaufen – Auch Marktgasse genannt, auch 
leben wir im Handel. Wenn Geld, Macht, Firmeninteresse, Wirtschaftsinteresse, Bekanntheit, 
Machtstellen und alles in diese Richtung über das Recht steht, kann die Wahrheit, wie auch wahres 
Recht und Gerechtigkeit (zu allermeist) nicht bestehen bleiben, sondern wird gestürzt, besonders 
wenn nicht der Recht bekommt, der recht hat. Marktplatz steht auch für Gewinn und Umsatz, 
Florieren und vieles mehr. Eben; Kaufen und Verkaufen. Das meiste wurde auch schon erwähnt – 
Das ist das, worin wir Leben und das ist böse). 

15 So geschieht es, dass die Wahrheit fehlt, und wer sich vom Bösen fernhält, wird beraubt. 

Und der HERR sah es, und es war böse in seinen Augen, dass es kein Recht gab. 16 Er sah, dass kein 
Mann da war (hier sind auch Machtstellungen gemeint, wie Gericht usw., denn wenn dort kein Recht 
zum Vorschein kommen kann, dann gibt es nur Verlierer und das ist eine grosse Sünde. Recht dem, 
dem es zusteht; ABER auch heute, Fürbitte gibt es leider selten, die nicht andere Verfluchen oder 
böses wünschen usw., darum müssen wir auch Aufklären, denn Fürbitte muss gelebt werden, sonst 
dient man nicht Gott), und er wunderte sich, dass es keinen gab, der Fürbitte tat. 

18 Nach den Taten vergilt er: mit Grimm seinen Widersachern, mit Vergeltung seinen Feinden; ja, 
den Inseln zahlt er heim (Insel steht Symbolisch für Zufluchtsstätte in der Lügen und Trug, alles ist da 
Symbolisch auch der Hagel: oben Jesaja 28 beachten), 19 dass der Name des HERRN gefürchtet 
werde bei denen vom Niedergang der Sonne und seine Herrlichkeit bei denen von ihrem Aufgang, 
wenn er kommen wird wie ein reißender Strom, den der Odem des HERRN treibt (Gott hasst Lügen 
und in der Lüge leben, besonders, wenn andere dafür drunter kommen usw.). 

 

 

 

 

 

 


